



La Russie a payé des talibans pour qu'ils ciblent les forces américaines, selon une enquête

- Peter van Halteren
- [10/01/2025](#)

L'agence de renseignement militaire russe (GRU) a versé des dizaines de millions de dollars aux forces talibanes et à d'autres groupes terroristes en Afghanistan afin qu'ils prennent pour cible les forces des États-Unis et de la coalition, selon une enquête de *The Insider* et *Der Spiegel* publiée le 8 janvier. Une fois leur mission accomplie, les assassins ont reçu des documents leur permettant d'obtenir l'asile en Russie.

- Ce plan prévoyait des versements allant jusqu'à 200 000 dollars par soldat américain tué.
- La Russie a versé environ 30 millions de dollars aux Talibans.

Les Russes voulaient que les talibans passent plus de temps à tuer des Américains et moins de temps à tuer des Afghans. Ils se sont appuyés sur les subventions russes pour encourager les combattants à courir les plus grands risques en attaquant les États-Unis plutôt que des cibles afghanes. L'intention de la Russie à l'égard des Talibans a évolué, passant d'une assistance et d'une coopération minimales à un harcèlement proactif des États-Unis.

—Douglas London, ancien chef de la lutte antiterroriste de la CIA en Asie du Sud et du Sud-Ouest

Démasqué : Les services de renseignement afghans ont découvert le système en 2019 lorsqu'ils ont trouvé 650 000 dollars au domicile de Rahmatullah Azizi, un agent de la GRU identifié par la suite comme le chef du réseau. En utilisant de l'argent déguisé en paiement de pierres précieuses, M. Azizi a financé des organisations terroristes et encouragé des attaques contre les forces américaines et alliées.

M. Azizi était basé en Russie, mais il s'est rendu en Afghanistan au moins 13 fois entre 2017 et 2019. Son programme de primes a été lié à de nombreuses attaques des Talibans, notamment :

- Un attentat à la bombe contre un convoi de l'OTAN dans un village de la province de Daman en 2018, qui a tué 11 enfants et huit soldats roumains.
- Un attentat suicide visant la société de sécurité privée britannique G4S à Kaboul en 2018, qui a fait trois morts et deux blessés
- Un attentat contre un convoi militaire américain sur une autoroute reliant la province de Logar à Kaboul en 2019
- Une attaque contre le camp Shorab, qui abritait des soldats afghans et une garnison américaine de quelques centaines de conseillers du Corps des Marines des États-Unis
- Un attentat suicide sur la base aérienne de Bagram en 2019 qui a tué trois marines américains et blessé trois membres des forces armées américaines

Après le retrait des États-Unis d'Afghanistan et la prise de pouvoir par les talibans en 2021, les membres de ce réseau géré par la GRU, précédemment détenus, ont été libérés et envoyés en Russie sous de nouvelles identités. Il est donc pratiquement impossible pour les États-Unis de leur demander des comptes.

Tactiques de Poutine : Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a depuis longtemps averti que la Russie, sous la direction de Vladimir Poutine, utiliserait de telles tactiques secrètes et diaboliques pour faire avancer ses sombres ambitions. En 2017, il a écrit :

Poutine [...] n'est pas seulement un dirigeant autoritaire. [...] C'est un homme doté d'un pouvoir bestial et d'un désir bestial de dominer le monde ! C'est un ami du diable, vengeur et monstrueux, qui mène toutes sortes de politiques anti-Dieu. Il emploie souvent le secret, la tromperie, la manipulation, l'agression, l'intimidation, la coercition et la force brutale, et nous ignorons bien d'autres choses à son sujet.

Pour en savoir plus sur le rôle prophétique de Poutine, lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#).